

CERIGUA, Centro de reportes informativos sobre Guatemala


CERIGUA


Menú principal

Inicio

Noticias

Vistazo semanal

Observatorio periodistas

Documentos especiales

Clasificación Geográfica

Artículos de Opinión

Descargas

Clasificación temática

Programas radiales

Ambientes antitabaco

Red de Comunicadores

UNFPA

Buscar

Oportunidades de

Capacitación

Documentos Importantes

Información institucional

FAQ

Contactar

Administración

Alianzas

Equipo de trabajo

Páginas recomendadas

Corresponsales y
contrapartes
Aportes y donaciones

Historia del Logo

Presentación

Clasificación Geográfica

[Inicio](#) • [Noticias](#) • [Medio ambiente](#) • [Contrato con Perenco sigue firme pero ambientalistas prometen dar pelea](#)

Contrato con Perenco sigue firme pero ambientalistas prometen dar pelea

[PDF](#) [PRINT](#) [EMAIL](#)

Escrito por CERIGUA

miércoles, 28 de julio de 2010



Guatemala 28 Jul (Cerigua).- La ampliación del contrato con la petrolera Perenco por parte del Ejecutivo, con respaldo de diputados y alcaldes peteneros, parece estar firme con la publicación del Acuerdo Gubernativo, pero las organizaciones ambientalistas prometen dar batalla para proteger la Reserva de la Biósfera Maya.

El Ejecutivo publicó en el diario oficial y algunos medios escritos el Acuerdo Gubernativo mientras que alcaldes y diputados distritales por el Petén emitieron un comunicado en el que aplaudieron la decisión del presidente Álvaro Colom señalando que la ampliación del contrato asegura 15 años de control y vigilancia para la Reserva de la Biósfera Maya.

De acuerdo con el campo pagado, alcaldes de Petén y representantes de más de 200 comunidades recibieron al mandatario con alegría el pasado viernes cuando anunció la medida en ese departamento y están seguros que dicha "conquista difícilmente dejarán que se les arrebate".

Después de ser conocida la decisión del mandatario, organizaciones aglutinadas en la Coalición Ambiental y las Universidades de San Carlos (USAC) y Rafael Landívar manifestaron públicamente su rechazo a la prórroga y señalaron inconstitucionalidades; el Instituto de Análisis e Investigación de los Problemas Nacionales de la USAC anunció acciones legales contra el mandatario.,

El Centro de Acción Legal (CALAS) presentará este miércoles una querrela penal en contra del ex ministro de Energía y Minas, Carlos Meany y el actual, Romero Rodríguez, por ilegalidades en la citada prórroga.

Asimismo tres ministros, Carlos Menocal, de Gobernación; Luis Ferraté de Ambiente y Recursos Naturales y Jerónimo Lancerio de Cultura, votaron adverso en el Acuerdo Gubernativo que se publicó en el Diario Oficial.

Los funcionarios adujeron que la ampliación del contrato con Perenco violan las leyes relacionadas con la explotación de hidrocarburos, específicamente el artículo 8 de la Ley del Fondo para el Desarrollo Económico de la Nación (Fonpetrol).

Ciudadanos y ambientalistas han convocado a una marcha el próximo sábado 31 de julio en el Obelisco, con el lema "Por una Biósfera Maya libre de Petróleo".

Fin Cerigua

Rp-Ld

[Siguiendo >](#)
[\[Volver\]](#)